
Día de Expiación—2010
Fred R. Coulter—Septiembre 18, 2010

Nota: Todas las Escrituras han sido traducidas de  The Holy Bible In Its Original Order  (La
Santa Biblia en Su orden Original), segunda edición.

Saludos hermanos, bienvenidos al Día de Expiación. Ciertamente hemos tenido muchas
cosas que han pasado este verano y ahora hemos pasado el Día de Trompetas y entramos al Día
de Expiación y nos estamos alistando para la Fiesta de Tabernáculos. Este día es realmente el día
que el mundo esta esperando y necesitando, y es un día que va a señalar un día de gran triunfo
de Dios.

Comencemos, como siempre lo hacemos, en Levítico 23, donde están listados todos los
Días  Santos.  Escojamos  aquí  en  Levítico  23:26:  “Y el  SEÑOR habló  a  Moisés,  diciendo,
‘También,  en  el  décimo  día de  este  séptimo mes,  es  el  Día  de  Expiación.  Será una  santa
convocación para ustedes. Y afligirán sus almas… [significa que se humillen a si mismos, no
coman nada de comida, no beban nada de bebida con excepción de aquellos que están bajo
estricto medicamento] …y ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al  SEÑOR.”  (vs.  26-27).
Cubriremos la ofrenda especial para la ceremonia del Día de Expiación, y veremos que esto
puede ser interpretado por el libro de Apocalipsis

Verso 28: “Y no harán ningún trabajo en ese mismo día, porque ese es el Día de Expiación,
para hacer expiación por ustedes delante del SEÑOR su Dios, porque cualquiera que no esté
afligido  en  este  mismo  día,  será  cortado  de  entre  su  pueblo…  [significa  que  no  será
reconocido por Dios como pueblo de Dios.] …Y cualquiera que haga cualquier trabajo en ese
mismo día, a él mismo Yo lo destruiré de entre su pueblo… [no significa que literalmente le
quitará la vida, porque hay muchas formas en que la gente puede ser destruida, etc.] …No harán
trabajo en ninguna manera... [Él dice esto tres veces, así que el no trabajar es importante, critico,
para entender el Día de Expiación.] …Será un estatuto por siempre a través de sus generaciones
en todas sus viviendas. Será para ustedes un Reposo de descanso, y se afligirán a si mismos. En
el noveno día del mes al ocaso, desde el ocaso hasta el ocaso, guardarán su Reposo.’ ”(vs. 28-
32).

Es por eso que Dios comienza y termina el día al ocaso. Todo el mundo puede ver el sol
ponerse—¿correcto? ¡Si! Ahora, en este Día de Expiación también vamos a recoger una ofrenda,
y  como  hacemos  normalmente  para  las  ofrendas,  por  favor  ponga  su  nombre  completo  y
dirección en el sobre de la ofrenda. Hemos cubierto las ofrendas muchas veces, así que usted
sabe bien cual es la situación y que espera Dios; entonces de acuerdo a su bendición, de una
ofrenda a Dios de corazón.

(pause para recoger la ofrenda)

Ahora vamos a Levítico 16 e iremos a través de ciertas partes para ver el ritual especial que
era hecho por el sumo sacerdote en el Día de Expiación. No hay ninguna otra ofrenda en toda la
Biblia como esta. Luego iremos al Nuevo Testamento y veremos donde esto es cumplido en
parte por Jesucristo al mismísimo comienzo de Su ministerio. En este día el sacerdote debía
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traer una ofrenda especial por si mismo y por su familia, para hacer expiación por si mismo y
por todos los Levitas y luego había una ceremonia especial  que tenia lugar.  Esta ceremonia
especial era realmente algo interesante.

Entonces habían dos machos cabrios vivos que eran traídos delante del Señor. El sumo
sacerdote se pararía afuera del templo, entre el templo y el altar de las ofrendas quemadas, el
cual  estaba  mas  afuera  al  frente  del  templo.  Ellos  echaban suertes  sobre  estos  dos  machos
cabrios idénticos. Veamos lo que era todo este ritual. Era bien diferente.

Levítico 16:7: “Y él tomará los dos machos cabríos y los presentará delante del SEÑOR a
la puerta del tabernáculo de la congregación… [¿Por qué debería él  hacer eso?] …Y Aarón
echará  suertes  sobre  los  dos  machos  cabríos;  una  suerte  por  el  SEÑOR y  otra  suerte  por
Azazel… [Azazel significa aquel removido. Es también un nombre para Satanás el diablo. ¿Por
qué estaría Satanás envuelto en esto? Eso es todo lo que vamos a averiguar en este Día de
Expiación.] …Y Aarón traerá el macho cabrío sobre el cual cayó la suerte del SEÑOR, y lo
ofrecerá como una ofrenda por el pecado. Pero el macho cabrío sobre el cual cayó la suerte por
Azazel  será  presentado  vivo  delante  del  SEÑOR,  para  hacer  una  expiación  sobre  él  y  ser
enviado lejos a un lugar desolado por Azazel.” (vs. 7-10). Luego da todas las instrucciones que
él necesitaba hacer.

Con el macho cabrío que era ofrecido por los hijos de Israel, ese era ofrecido como una
ofrenda por el pecado. Verso 15: “Entonces matará al macho cabrio de la ofrenda por el pecado
que es por el pueblo, y traerá su sangre dentro del velo… [justo en el Santo de Santos] …Y hará
con esa sangre como hizo con la sangre del toro joven, y la roseará sobre la silla de misericordia
y delante  de la silla de misericordia.  Y hará una expiación por el santuario por causa de la
inmundicia de los hijos de Israel y por causa de sus transgresiones en todos sus pecados. Y así
hará  por  el  tabernáculo  de  la  congregación  el  cual  permanece  con  ellos  en  medio  de  su
inmundicia.” (vs. 15-16). Entonces este es un ritual muy diferente.

Cuando hay una ofrenda por el pecado, todos los pecados son cubiertos. Pero ¿Por qué
entonces Dios haría confesar a Aaron los pecados sobre un macho cabrio vivo? Y ya que Azazel
es un nombre para Satanás, y ya que él es un ser espiritual, el no puede ser ofrecido como un
sacrificio, ni tiene sus pecados perdonados. Aquí encontramos algo muy interesante con el Día
de Expiación y este macho cabrío, lo cual es esto: Donde sea que Satanás este rondando, ¡el
pecado inmediatamente sigue! Así que a menos que él sea removido, ¡siempre habrá pecado!
Veremos que es por eso que, cuando llegamos al libro de Apocalipsis, Satanás es removido. ¿No
pasó eso en el Jardín del Edén cuando a Satanás se le permitió entrar en el Jardín? ¿No pecaron
Adán y Eva? ¡Si! ¿No dijo Jesús que Satanás el diablo es el ‘padre de los mentirosos’; y que él
‘pecó desde el principio’? ¡Si, Él lo hizo! Y no hay expiación por el pecado de Satanás—¿o si?
¡No puede ser!

¡Entonces por eso es este ritual! Y cuando usted para y piensa acerca de eso, Satanás el
diablo es el autor del pecado. Incluso los hijos de Israel—si ellos estuvieran viviendo en el
Milenio—no habrían pecado de la forma que pecaron si Satanás no hubiera estado rondando.
Entonces, al estar rondando, él hace pecar a donde sea que vaya.

Verso 21:  “Y Aaron impondrá ambas manos sobre la cabeza del macho cabrío vivo,  y
confesará sobre el todos los pecados de los hijos de Israel, y todas sus transgresiones en todos
sus pecados, poniéndolos sobre la cabeza del macho cabrío, y lo enviará lejos de la mano de un
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hombre escogido al lugar desolado.” Completamente lejos de donde la gente estaba viviendo;
 Deshaciéndose de él
 Él lleva sus propios pecados
 Él lleva su propia culpa
 No hay expiación por él

Pero esto es necesario para hacer expiación por los hijos de Israel—y como veremos un
poco más tarde—expiación por el mundo entero.

Luego, después de que se dejaba ir, el hombre que lo dejó ir regresaba y se lavaba a si
mismo con agua. Todas las ofrendas por el pecado que eran ofrecidas eran sacadas y totalmente
quemadas.

Verso 29 nos dice que este ritual especial era hecho en el Día de Expiación:  “Y será un
estatuto por siempre para ustedes: en el séptimo mes, en el décimo del mes, afligirán sus almas y
no trabajarán en absoluto,  ya sea este uno de su propio país o un extranjero que esté viviendo
entre ustedes, porque en este día una expiación será hecha por ustedes, para limpiarlos, para que
puedan ser limpios de todos sus pecados delante del SEÑOR. Será un Reposo de descanso para
ustedes, y afligirán sus almas, por estatuto perpetuo. Y el sacerdote a quien él ungirá, y a quien
consagrará para ministrar en la oficina del sacerdote en lugar de su padre, hará la expiación y se
pondrá las ropas de lino, las vestiduras santas. Y hará una expiación  por el santuario santo, y
hará una expiación por el tabernáculo de la congregación, y por el altar; y hará una expiación
por los sacerdotes y por toda la gente de la congregación. Y este será un estatuto perpetuo para
ustedes, para hacer una expiación por los hijos de Israel por sus pecados una vez al año.’ Y él
hizo como el SEÑOR le ordenó a Moisés.” (vs. 29-34).

Ahora  tenemos  algo  muy  inusual  con  esto—¿o  no?—y  eso  es  que  Jesucristo  fue
crucificado  en  el  día  de  la  Pascua.  Entonces,  para  la  Iglesia,  el  sacrificio  de  Jesucristo  es
aplicado con la Pascua. Sin embargo, para los hijos de Israel—la nación física de los hijos de
Israel—eso no se aplica. Porque en el Nuevo Pacto uno tiene que ser  llamado. Pero para los
hijos de Israel, todo lo que ellos tenían que hacer era  nacer de padres Israelitas y así ellos
pertenecían a la comunidad. Es muy interesante cuando miramos esto y lo entendemos, y vemos
como es aplicado esto.  El sacrificio de Cristo no será aplicado al mundo hasta que Satanás
sea removido.

Regresemos aquí I Juan, capitulo 2, y veremos que Juan escribió de esto en una forma muy
similar,  sin  embargo,  no  aplicando  directamente  la  diferencia  entre  la  Pascua  y  el  Día  de
Expiación. Él muestra en I Juan que nosotros tenemos perdón de nuestros pecados cuando los
confesamos a Dios el Padre a través de Jesucristo.

I Juan 2:1:  “Mis pequeños hijos, les estoy escribiendo estas cosas para que no puedan
pecar…” Por supuesto, aquellos de nosotros hoy que tenemos el Espíritu Santo de Dios, así es
como tenemos que vencer. Entonces dice, ‘no puedan pecar’ porque todas las elecciones están
colocadas  delante  de  nosotros.  Cuando  somos  guiados  por  el  Espíritu  Santo  de  Dios  y
guardamos los mandamientos  de Dios en el  espíritu—a través  de Su gracia,  misericordia  y
entendimiento—entonces  tenemos  acceso  a  Dios  el  Padre  arriba  en  el  cielo,  diariamente.
Mientras con los hijos de Israel, el sumo sacerdote podía entrar únicamente una vez al año en el
Día de Expiación. Hoy, tenemos acceso directo a través de la oración al Santo de Santos arriba
en el cielo todos los días y muchas veces durante el día—¡cada vez que oramos! Esa es una cosa
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tremenda de saber  y entender,  hermanos.  Es  por eso que dice,  “…que no puedan pecar…”
Exactamente como Jesús le dijo al hombre que sanó, ‘Vete y no peques mas.’

“…Y aun así, si alguno peca, tenemos un Abogado con el Padre, Jesucristo el Justo; y Él
es la propiciación por nuestros pecados…” (vs. 1-2). ‘Propiciación’ significa continua silla de
expiación o silla de misericordia para el perdón de pecados.

Note lo que dice después, porque esto es importante y muestra que el mundo—porque
justamente ahora esta en manos del maligno, Satanás el diablo—el sacrificio de Jesucristo no
será aplicado a ellos hasta que Cristo regrese y Satanás sea removido exactamente como el
macho cabrío fue removido al lugar desolado, y luego el perdón de los pecados será ofrecido a
aquella  gente—a través  del  sacrificio  de  Cristo.  Primero  que  todo  a  los  hijos  de  Israel—
¿correcto? ¡Si! Ellos van a ser sacados de la cautividad. Y, como sabemos, Dios va a tratar con
ellos primero.

Verso 2: “…y no solamente por nuestros pecados, sino también por los pecados del mundo
entero.” Entonces el Día de Expiación representa cuando Dios va a abrir la puerta del perdón a
aquellos que están en el mundo. Es por eso que Satanás es removido antes de que el Milenio
comience.

Vamos a Lucas, capitulo 4, y veamos algo que es muy importante concerniente al Día de
Expiación.  En Levítico 25, Dios dio las instrucciones que debía haber un año de Jubileo cada
50 años. Debían haber siete años y el séptimo año es un año sabático. En ese año nada sería
plantado. En el sexto año recibirían doble porción de la cosecha, porque Dios los bendeciría.
Luego habrían siete años sabáticos—un total  de 49 años; muy, muy similar al  conteo hacia
Pentecostés. Entonces Pentecostés seria llamado un mini jubileo. El año que Jesús comenzó Su
ministerio en el 26 d.C, ese Día de Expiación era el comienzo de un año de Jubileo. Vamos a ver
que es importante porque el comienzo del ministerio de Jesús no fue una proclamación abierta al
mundo.

Primero que todo, Él fue bautizado por Juan el Bautista. En Lucas 4, veamos que pasó
justo  después  de  eso.  Y por  causa  del  año  de  Jubileo—comenzando  con  el  ministerio  de
Jesucristo,  el  cual  empezó  en  el  Día  de  Expiación  en  el  26  d.C—Jesús  tuvo  que  tener  la
tentación  de  Satanás  el  diablo  comenzando  en  ese  Día  de  Expiación,  y  el  anuncio  de  Su
ministerio vino en el Día de Pentecostés. Cuando Él estaba en el lugar desolado, no pudo hacer
el anuncio al mundo.

 Primero tenía que vencer a Satanás el diablo
 Primero tenía que derrotarlo
 Primero tenía que mostrar que era Dios manifestado en la carne

Aun teniendo naturaleza humana, no sucumbiría al poder de Satanás el diablo.

Lucas  4:1:  “Y Jesús,  lleno del  Espíritu  Santo,  volvió del  Jordan,  y  fue guiado por  el
Espíritu a un lugar desolado…” ¿A dónde el macho cabrío de Azazel era dejado salir? ¡Al lugar
desolado! Ahora, déjeme solo decir esto muy claramente: Todos los otros comentarios que tratan
de explicar  que ambos machos cabrios representan a  Jesús son nulos y vacíos.  Ellos  no lo
entienden.  Entonces,  como  muchas  cosas,  los  comentarios  escritos  hace  años—algunos
doscientos  o  trecientos  años  atrás—no  podemos  apoyarnos  en  ellos  para  interpretaciones
precisas, para el entendimiento de los Días Santos. Ellos no lo entendieron. Ellos no se dieron
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cuenta. Ellos no guardaban el Reposo—es decir aquellos que escribieron los comentarios y las
cosas. Seguro hubo un buen número de guardadores del Reposo en aquellos años, y en America,
aquí  es donde el  guardar el  Reposo realmente ha florecido mas que ningún otro país en el
mundo entero.

Entonces, Jesús tuvo que ir allá afuera en el Día de Expiación—no solo el único día. Esta
fue la batalla de todo el plan de salvación de Dios. Aquí estaba el verdadero Dios, el Creador.
Jesús Quien hizo todas las cosas que hay, peleando contra el usurpador falsificador, Satanás el
diablo quien se proclama a si mismo ser Dios. Incluso en el Nuevo Testamento dice que él es el
‘dios de este mundo.’ Él es aquel que se reveló y llevó un tercio de los ángeles con él, y ellos
fueron echados abajo a la tierra. Él fue aquel que dijo, ‘ascenderé al cielo. Ascenderé sobre las
alturas de las nubes. Me sentaré en los lados del norte. Seré como el Altísimo.’

Para que Jesucristo lo venciera, Él no se encargó de él como Dios, porque obviamente,
como Dios, Él podía vencerlo—¿correcto? Jesús no se transformó a Si mismo en un ángel y se
encargó de  él  con fuerza  angelical,  porque Él  podía  haberlo  vencido sin duda a  ese  nivel.
Entonces Jesús se convirtió en ser humano porque todo el propósito de lo que tenemos en la
tierra aquí es para el trabajo de Dios siendo hecho con seres humanos que ahora esta llamando,
y Su pronto Reino de Dios para ser establecido, el cual Jesús traerá después de la resurrección, y
todos los santos con Él. Entonces Jesús escogió, en esta forma, no solamente cumplir la profecía
de que ya que somos hechos a la imagen de Dios, y conforme a Su semejanza, que Él vendría
como ser humano después de despojarse a Si mismo de toda Su gloria y todo Su poder para
convertirse en ser humano y reunirse con Satanás el diablo cara a cara en la confrontación de los
siglos para ver quien ganaría esta batalla. Jesús tuvo que ganarla por Si mismo en la condición
mas débil posible—¡ayunando! Por eso es que el ayuno es sin comida ni bebida.

“…fue guiado por el Espíritu a un lugar desolado por cuarenta días para ser tentado por el
diablo… [¡esta fue una batalla intensa!] …Y no comió nada en aquellos días; y después que
ellos habían llegado a un fin, tuvo hambre. Entonces el diablo le dijo, ‘Si eres el Hijo de Dios,
ordena que esta piedra se convierta en pan.’ Pero Jesús le respondió… [como ser humano, y Él
representaba a toda la humanidad a este nivel también, porque Él fue el Creador de toda la
humanidad.] …diciendo,  ‘Esta  escrito… [¿En  que  se  apoyó  Jesús?  ¿En  Sus  propios
pensamientos?  ¡No! ¿En Su propia fuerza?  ¡No! Después de 40 días ayunando, Él no tenía
ninguna! ¡Él se apoyó en el Espíritu Santo de Dios y en la Palabra de Dios! Eso es lo que
siempre necesitamos tener en mente también, en nuestras situaciones.] …‘El hombre no vivirá
por pan solamente, sino por cada palabra de Dios.” ’ ” (vs. 2-3). Dice allá en Deuteronomio 8:3
y Mateo 4:4 que  ‘procede fuera de la  boca  de  Dios’ Aquí  lo  tenemos—¿o no? ¿Son estas
palabras de Dios manifestado en la carne, escritas para nosotros, para que sepamos cuales son
Sus Palabras? ¡Si, ciertamente!

“Entonces el diablo lo llevó a una montaña alta y le mostró todos los reinos del mundo en
un momento de tiempo… [yo siempre me imagino esto como alguna pantalla gigante de video
—la mas grande en la historia del mundo por así decirlo.] …Y el diablo le dijo, “Te daré toda
esta autoridad, y la gloria de  todos ellos; porque me ha sido dada a mi, y yo la doy a quien
desee.” (vs. 5-6). Es el hombre quien le da la autoridad a Satanás. Cada vez que el hombre esta
de acuerdo con Satanás, él mismo se entrega a él. Y a Satanás le gusta venir y tratar de coger a
aquellos que son verdaderos cristianos. Vamos a ver que hoy, y vamos a ver que para nosotros
este Día de Expiación también representa nuestra batalla continua:

 Con el pecado
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 Con Satanás
 Con el yo

Y que a través del poder del Espíritu Santo y la Palabra de Dios—el lavamiento del agua
por la Palabra—somos de la misma forma capaces de vencer y conquistar a Satanás a través de
Jesucristo nuestro Señor. Entonces hay un gran significado aquí en esta tentación en Lucas 4.

Hay un requerimiento para recibir de Satanás todos los reinos del mundo. Él quiere ser
adorado como Dios, y esto es lo que este verso significa, v 7: “Por tanto, si Tu me adoras en mi
presencia… [justo aquí delante de mi] …todas las cosas serán tuyas.’ ” Jesús sabia que Él iba a
heredar  todos  los  reinos  en  el  plan  de  Dios,  al  momento  debido.  Pero  aquí,  en  Su misma
condición de debilidad, Satanás estaba ofreciéndolos a Él por adelantado:

 ‘Mira, los puedes tener ahora.’
 ‘¿Por qué deberías sufrir de esta forma?’
 ‘Obviamente, Dios Te ha abandonado’
 ‘Mírate, estas delgado, estas demacrado, estas débil.’
 ‘Yo puedo ayudarte’
 ‘¿Por qué no terminas esta miseria?’
 ‘Has pan de algunas piedras y adórame.’
 ‘Después de todo, todo esto me ha sido dado.’

Note lo que Jesús dijo:  “Pero Jesús respondió  y le dijo,  ‘Ponte detrás de Mi, Satanás;
porque esta escrito,   “  Adorarás   al   Señor tu Dios, y a Él solamente servirás.  ” ’ ” (v 8). Ahora,
esto no está hablando acerca de Satanás yendo a adorar y servir solamente a Dios—porque él se
niega—él quiere que todos los demonios lo adoren y digan ‘si, cuan grande eres.’ No, esto se
refiere a cualquier ser humano. Cristo se estaba refiriendo a Si mismo con la Palabra de Dios,
para aplicarla a Si mismo.

“Entonces Lo llevó a Jerusalén y Lo colocó sobre el borde del templo… [eso es mas o
menos 650 pies desde la parte baja del Valle Kidron] …y le dijo. ‘Si eres el Hijo de Dios, échate
Tu mismo abajo desde aquí;  porque esta  escrito…’ ” (v 9-10).  A  Satanás le  gusta  citar  las
Escrituras; así mismo hacen sus ministros.

Yo solo interpondré esto aquí: Vi un sermón muy interesante dado por un bien conocido
evangelista en un domingo reciente, y quise ver que tenía que decir. El dio un muy buen sermón,
muy orientado escrituralmente, citó la Escritura:

 Mostrándole a la gente como vencer la depresión
 Mostrando que Dios puede ayudarlos
 Mostrando que Dios esta por ellos

Y luego al final ¿Qué dijo? Dijo en su propia depresión, que la cosa que lo mantenía vivo,
que lo mantenía yendo en su ministerio era que tenía que  preparar un sermón para cada
domingo. Y luego dijo que estaba esperando ir al cielo. Yo pensé, ¿no es eso interesante? Aquí
tenemos más o menos 85% de verdad, y sonaba bueno, se veía bueno. Él era sincero, pero
infortunadamente esta engañado concerniente al domingo, navidad, Easter, año nuevo, ir al cielo
y la inmortalidad del alma. Aun así, el tenía la Biblia justo ahí e incluso le dijo a la gente que,
‘usted puede vencer la depresión si se mete en la Palabra y la estudia!’

¿De verdad? Bueno, mi pensamiento fue en ese momento que esperaba que ellos realmente
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lo hicieran, y ¿que van a hacer ellos cuando descubran el Reposo? Porque no con un cierto
porcentaje alto de verdad usted está en buena forma. Es la verdad entera y nada más que la
verdad, el Espíritu de Dios, el amor de Dios, la gracia de Dios a través de Jesucristo nuestro
Señor. No es por partes para aplacar a ningún ser humano o para aplacar a Satanás el diablo o
para hacer las cosas fáciles o más fáciles para nosotros en este mundo.

Entonces, aquí esta Satanás, citando una Escritura, v 10:  “ ‘Él encargará  a Sus ángeles
concerniente  a Ti para guardarte; y en  sus manos Te sostendrán, no sea que golpees Tu pie
contra una piedra.’ ” ” (vs. 10-11).

Note la respuesta de Jesús, porque esto es interesante. No importa cuanta Escritura usted
cite,  si  la  aplica  equivocadamente  esta  tentando  a  Dios.  No importa  cuan cerca  este  de  la
realidad, si usted no esta allí,  no sirve. He dicho esto muchas veces, es como esto: Hay un
abismo que necesita cruzar,  si usted consigue solo cruzar el  95%,  ¡usted falla! Si consigue
cruzar un 99% y solo se agarra del borde de él y este se desmorona y usted cae al fondo, ¡usted
no ha tenido éxito! Es por eso que tiene que ser

 Toda la Palabra de Dios
 Toda la gracia de Dios
 Todo el amor de Dios
 Toda la verdad de Dios

De la forma en que Dios lo quiere, no el camino que el hombre o Satanás quieren que
aceptemos en su autentica falsificación. Eso es un poco contradictorio—¿o no? ¿Ha escuchado
alguna vez de una falsificación ‘auténtica’ o una falsificación que parezca auténtica?

“Pero Jesús respondió  y le dijo,  ‘Esta  claramente declarado… ‘[Tu, como ser humano,
hablando a Si mismo] …no tentarás al Señor tu Dios.’ ” ” (v 12).

Todos  ustedes  allá  afuera  que  son  ‘remendadores  de  juguetes  doctrinales’ y—estoy
revelando  mi  edad,  porque yo soy un  ‘remendador  de  juguetes’ y  ‘montador  de  juegos’—
bloques plásticos [Legos]. No importa lo que usted construya, si no esta construido sobre el
fundamento de Jesucristo, ¡verdaderamente esta tentando a Dios! Entonces cualquier cosa trate
de construir, ‘Oh, bueno, él tiene esta verdad.’ Eso esta bien— ¿Por qué no tiene él la otra parte
de la  verdad?  ‘Oh, bueno,  el  entiende esto por  aquí.’ Eso esta  bien,  ‘Parece que Dios  esta
bendiciéndolo porque entiende eso.’

 ¿Significa eso que él tiene la salvación?
 ¿Significa eso que él tiene el Espíritu Santo?
 ¿Significa eso que él realmente es uno que Dios ha llamado?

¡Necesitamos tener derechas nuestras perspectivas! Jesús las tuvo derechas.

Verso 13: “Entonces cuando el diablo había completado toda tentación, se apartó de Él por
un tiempo.” Hay un descanso aquí, y si usted va a través de La Armonía de los Evangelios verá
que Juan 1-4 muestra lo que Jesús hizo después que esta tentación había acabado. Él regresó al
Jordan y Juan el Bautista dijo, ‘He aquí el Cordero de Dios.’ Él primero se reunió con algunos
discípulos y Pedro allí. Luego ellos tuvieron la boda de Canaán. Luego Él subió al templo. Él no
anuncio que era el Mesías en el templo—¿o si? ¡No! Hubo otro día en el cual lo anunció, el cual
fue el mini jubileo.
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Entonces, después de las cosas en el templo, durante la Pascua y la Fiesta de Panes sin
Levadura, Él tuvo el encuentro con Nicodemo, y luego hubo otras enseñanzas, luego hay un
testimonio  final  de  Juan,  la  ultima  parte  de  Juan  3,  a  los  escribas  y  fariseos  y  sacerdotes.
Después, en Juan 4 Jesús y los discípulos bajan a Samaria y después van a Galilea. Y cuando Él
llegó a Galilea escuchó que Juan fue echado en prisión. Luego fue e hizo Su anuncio en el Día
de Pentecostés, en la sinagoga en Nazaret.

Verso 15:  “Y Él enseñó en sus sinagogas,  y fue glorificado por todos. Y vino a Nazaret,
donde había sido criado; y de acuerdo a Su costumbre, fue a la sinagoga en el día de Reposo y
se paró a leer. Y allí Le fue dado el libro del profeta Isaías; y cuando Él había desenrollado el
rollo de papel, encontró el lugar donde estaba escrito…” (vs. 15-17). Lo que quiero que entienda
es esto: Lo que Él lee aquí citado en el vs. 18-19, debía ser leído en el Día de Expiación cuando
el año del Jubileo comenzaba. Pero ya que Jesús estaba en el lugar desolado siendo tentado por
Satanás el diablo, Él no pudo hacer pública la proclamación de Quien era. Entonces en el mini
jubileo, Pentecostés—y Pentecostés representa la resurrección cuando verdaderamente seremos
libres:

 Libres del pecado
 Libres de Satanás
 Libres de nuestro yo pecaminoso

—y seremos  seres  espirituales.  Entonces  ese  es  un  día  muy  apropiado  para  hacer  el
anuncio—¿o no? Pero ya que el evangelio no había realmente comenzado a ser predicado, aquí
es donde Él comienza a predicarlo, en Nazaret donde creció.

Verso 18:  “ ‘El Espíritu del Señor  esta sobre Mi; por esta razón, Él Me ha ungido para
predicar el evangelio al pobre; Me ha enviado a sanar  a aquellos que están quebrantados de
corazón,  a  proclamar  perdón  a  los cautivos  y  recuperación  de  vista  al  ciego,  a  enviar  en
liberación a aquellos que han sido aplastados, a proclamar el año aceptable del Señor.’ ” (vs. 18-
19). ¡Wow! Después de eso, Él lo enrolló, todo el mundo estaba mirándolo—¿Quién es este? Tal
vez  ellos  estaban  asombrados  porque  Él  estaba  leyendo  no  en  el  orden  en  que  estaba
establecido para ser leído en el Día de Pentecostés, sino en el Día de Expiación!

Lo que vamos a ver es, justo como con Adán y Eva, Satanás esta allá queriendo venir
detrás de los discípulos, y queriendo venir detrás de aquellos que tienen el Espíritu de Dios. Él
va a venir, y exactamente como le ofreció a Jesús, con muchos, muchos beneficios. Si usted esta
hambriento: ‘cambie esta piedra por pan, yo lo alimentaré.’ Si usted quiere poder: ‘venga a mi,
yo lo  haré  prospero.’ ¿No es  verdad? Si  usted  quiere  saber  quien adora  a  Satanás  y quien
gobierna este mundo, solo mire la elite del mundo. Ellos no son de Dios. Y si no son de Dios,
¿de quien son? Bueno, yo creo que esto nos lo dice claramente.

Vamos a Mateo, capitulo 16, y veamos algo lo cual es realmente tremendo concerniente a
Pedro. Encontramos cerca de la primera parte de Mateo 16, ‘¿Que dicen los hombres que Yo, el
Hijo de hombre, soy?’ (v 13). Algunos dicen que Jeremías, o uno de los profetas (v 14), pero
Pedro dijo, Mateo 16:16: “Entonces Simón Pedro respondió y dijo, ‘Tu eres el Cristo, el Hijo de
Dios vivo.’ Y Jesús respondió y le dijo, ‘Bendito eres, Simón Bar-Jona, porque carne y sangre
no te lo revelaron, sino Mi Padre, Quien esta en el cielo.” (vs. 16-17). Entonces, ¡Dios estaba
trabajando en la vida de Pedro!

Verso 21—veamos que pasó aquí. Tenemos a Pedro siendo inspirado por Dios el Padre

8



para decir la cosa correcta, y miren—Satanás en el lugar; pongámoslo de esta forma: ¡Azazel en
el lugar! ¿Cómo es eso? “Desde ese momento Jesús comenzó a explicar a Sus discípulos que Le
era necesario ir a Jerusalén, y sufrir muchas cosas de los ancianos y sacerdotes jefe y escribas, y
ser asesinado, y ser levantado al tercer día… [note lo que Pedro hizo y note la reacción de Jesús]
…Pero después de tomarlo aparte, Pedro personalmente comenzó a reprenderlo, diciendo, ‘Dios
será favorable a Ti, Señor. En ninguna forma Te  pasará esto.’ ” (vs. 21-22).  Allá esta Pedro
queriendo proteger a Jesús—¿no es eso lindo? ¿No son esas buenas palabras: ‘no, esto no Te va
a pasar.  Tú eres el  Cristo.  Tú eres  el  Hijo del  Dios  vivo.  ¿Cómo puede pasarte  esto?’ Eso
muestra, en cierto punto, que él no entendía mucho de las Escrituras—¿correcto?

Verso 23: “Entonces Él volteó y le dijo a Pedro, ‘¡Ponte detrás de Mi, Satanás! Eres una
ofensa para Mi, porque tus pensamientos no son de acuerdo con las cosas de Dios, sino las cosas
de hombres.’ ” ¿Qué tal eso? ¿No estaba  Satanás justo allí, Azazel en el lugar, para tratar de
capturar a Pedro? ¡Si, ciertamente! Entonces note lo menos que Jesús dio a todo el mundo aquí:

Verso 24: “Y Jesús dijo a Sus discípulos, ‘Si cualquiera desea venir tras de Mi, niéguese a
si mismo… [usted se niega a si mismo a través del arrepentimiento y bautismo y el recibimiento
del Espíritu Santo] …y tome su cruz… [cualquiera que sean sus problemas y dificultades] …y
sígame.”  Eso  es  lo  que  debemos  hacer,  no  nuestros  pensamientos.  Incluso  pensamientos
‘buenos’ pueden  ser  pecado  contra  Dios,  porque  están  orientados  a  hacer  las  cosas  de  los
hombres. Hay un árbol de ¿qué? ¡El conocimiento del bien y el mal! Entonces todo lo bueno no
necesariamente viene de Dios. Puede venir del árbol del conocimiento del bien y el mal.

Verso 25: “Porque quienquiera que desee salvar su vida la perderá; pero quienquiera que
pierda su vida por Mi la encontrará. ¿Porque que beneficia al hombre… [note como esto se
enlaza con Lucas 4 y Mateo 4] …si gana el mundo entero… [¿No es eso lo que Satanás le
ofreció  a  Jesús?  ¿Darle  el  mundo  entero?  ¡Si!] …pero  pierde  su  vida?...  [si  Jesús  hubiera
sucumbido a la tentación de Satanás el diablo, hubiera muerto por Su propio pecado!] …O ¿Que
dará un hombre en intercambio por su vida?” (vs. 25-26). Tremendo—¿huh?

Entonces en este Día de Expiación, eso es lo que también necesitamos pensar.

(vaya a la siguiente pista)

Veamos donde Satanás le encanta hacerlo bien con la gente de Dios. Él lo hizo con los
discípulos en la noche de la Pascua, en la persona de Judas Iscariote. Vamos a Juan 13:2—
veamos esto, justo allí durante la Pascua: “Y durante la cena… [significa justo al comienzo de la
cena] …(habiendo el  diablo ya puesto en el  corazón de Judas Iscariote,  hijo de Simón, que
debería traicionarlo)”

Hay cierto hombre que me envió—así que si esta escuchando, por favor escuche—una
postal diciendo,  ‘Satanás no puede inspirar a nadie.’ Bueno, ¿que supone usted que significa:
“habiendo el  diablo ya puesto en el  corazón de Judas Iscariote,  hijo de Simón, que debería
traicionarlo.”?—si eso no es inspiración de Satanás el diablo, no se que es. ¿Podría por favor ser
honesto y dejar de enviarme esas postales? ¡Gracias!

Él dice, concerniente al lavado de pies, v 17:  “Si saben estas cosas, benditos son si las
hacen.’ No estoy hablando de todos ustedes;  porque sé  a quienes he escogido,  para que la
escritura pudiera ser cumplida: ‘Quien come el pan conmigo, ha levantado su talón contra Mí.’ ”
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(vs. 17-18).

Cuando llegó el momento, v 26:  “Jesús respondió…  [Pedro quería saber,  ‘¿Quien es?’
Entonces él le dijo a Juan, ‘Pregúntale quien es.’ Pedro esta en medio de muchas cosas aquí.]
…‘Es aquel a quien Yo daré un bocado después de que  lo haya mojado.’ Y cuando Él había
mojado el bocado, lo dio a Judas Iscariote, hijo de Simón. Y después del bocado, Satanás entró
en él. Entonces Jesús le dijo, ‘Lo que haces, hazlo rápidamente.’ ” (vs. 26-27). Entonces allí esta
Satanás justo en medio de eso, poseyendo a Judas Iscariote. Poniéndolo en su corazón primero,
inspirándolo, y entrando, invisiblemente, en la ceremonia de la Pascua. Entonces Jesús, cuando
le  dio  a  Judas  el  bocado,  Satanás  entró  de  lleno  y  poseyó a  Judas  Iscariote  y  él  corrió  a
traicionarlo a los sacerdotes jefe y los ancianos.

Un poco después de que eso pasó, y después que Judas salió, hubo un argumento entre los
discípulos acerca de quien sería el más importante. Lucas 22:24: “Y hubo también una disputa
entre ellos, incluso esta: cual de ellos debería ser considerado el más importante. Y Él les dijo,
‘Los reyes de las naciones señorean sobre ellas, y aquellos que ejercen autoridad sobre ellas son
llamados benefactores.” (vs. 24-25). ¡Aleluya! ¡Que maravilloso gobierno el que tenemos! Ellos
son todos ‘beneficios’—¿correcto? ¿Qué dije acerca de los beneficios viniendo de Satanás?, y
los  benefactores  son  de  Satanás  el  diablo  para  atraparlo  en  un  control  gubernamental.  ¡El
camino de Satanás es el control!  ¡El camino de Dios es que usted se pare delante de Dios
individualmente, y que usted tenga una relación con Él! ¡Eso es lo importante! ¡No el control!
Dios quiere que tenga a Cristo gobernando en su corazón y que sea guiado por el Espíritu Santo,
con las leyes y mandamientos de Dios escritos en su corazón y en su mente. Así es como Dios
quiere que usted  lleve  su vida.  Él  no quiere  controlarlo.  ¡Él  lo  guiará!  ¡Usted  controle  sus
propios pensamientos! ¡Usted controle su propia vida! Y el ministro no debe ser el controlador
de la gente, como en un negocio corporativo donde usted tiene trabajadores  que deben ser
controlados. ¿Entiende usted la diferencia en eso?

Jesús dijo, v 26,  “Pero no sea de esta forma  entre ustedes; mas bien, aquel que es mas
destacado entre ustedes sea como el mas nuevo, y aquel que esta liderando como el que esta
sirviendo. Porque, ¿Quien es mas destacado, aquel que está sentándose a la mesa, o aquel que
está sirviendo? ¿No es aquel que se sienta a la mesa? Pero yo estoy entre ustedes como uno que
esta sirviendo. Ahora ustedes son los que han continuado conmigo en Mis tentaciones… [las
pruebas que Él estaba pasando] …Y Yo les asigno, como Mi Padre Me ha asignado, un reino;
para  que  puedan  comer  y  beber  en  Mi  mesa  en  Mi  reino,  y  puedan sentarse  sobre  tronos
juzgando las doce tribus de Israel.’ ” (vs. 26-30).

Luego Él se volteó a Pedro y note lo que le dijo después de esto. Esto también se ata muy,
muy cercanamente con Juan 21 acerca de ‘alimentar Mis ovejas.’ Verso 31: “Entonces el Señor
dijo,  ‘Simón, Simón, escucha bien. Satanás ha demandado tenerte, para tamizarte como trigo.
Pero Yo he orado por ti, que tu fe no pueda fallar; y cuando estés convertido, fortalece  a tus
hermanos.’ ” (vs. 31-32). Él no era convertido en este momento; ninguno de los  discípulos lo
era, porque el Espíritu Santo no había sido dado aun.

 Nadie es convertido a menos que reciba el Espíritu Santo.
 Nadie  va  a  recibir  el  Espíritu  Santo  a  menos  que  se  haya  bautizado  y  haya  tenido

imposición de manos.
 Nadie va a ser bautizado a menos que se haya arrepentido.

Puede haber mucha gente allá afuera, como he explicado en el sermón Los siete Espíritus
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de Dios y el Espíritu Santo de Dios. El Espíritu de Dios puede estar con ellos porque están
haciendo cosas que son correctas y buenas a la vista de Dios, pero eso no significa que sean
convertidos. La conversión es otro entendimiento y perspectiva completamente diferente, la cual
es únicamente revelada en la Palabra de Dios. Usted nunca,  nunca,  nunca, puede ser uno con
Dios a menos que vaya a través de eso primero. Usted nunca será uno con Dios hasta que sea
resucitado y  cambiado de  carne  a  espíritu.  Entonces  necesitamos  tener  todas  esas  cosas  en
mente.

Note la respuesta de Pedro. Él no dijo, ‘Gracias Señor. Estoy contento que hayas orado por
mí. Estoy tan contento que hayas pedido a Dios que me fortalezca. Si, y cuando este convertido,
fortaleceré a mis hermanos.’ Verso 33: “Y él le dijo, ‘Señor, estoy listo a ir Contigo a prisión y a
la muerte.’ ”  ‘Si,  soy  fuerte,  soy un líder,  soy bien  intencionado;  se  que  hacer,  Señor.  Iré
Contigo.’ Usted no podría tener un voluntario mas importante—¿o si? ¿Qué le dijo el Señor?
‘Oh Pedro, eres tan bueno, realmente aprecio aquellos pensamientos amables hacia mi. Gracias.’

¡No! ¿Qué dijo Él? Verso 34:  “Pero Él dijo,  ‘Te digo, Pedro,  el gallo no cantará hoy en
ninguna manera antes  que tu hayas negado  que Me conoces tres veces.’ ” ¿Sucedió eso?  ¡Si,
sucedió! Esto esta mostrando algo que es muy, muy cierto:

 ¡Nadie va a hacer la voluntad de Dios a su manera
 Nadie va a decirle a Dios que hacer o como hacerlo bajo ninguna circunstancia!

¡Es  por  eso  que  guardar  el  domingo,  guardar  los  festivos  y  la  comunión  son  una
abominación para Dios!—punto. Esa es la verdad del asunto. A mucha gente no le gusta oír
eso, porque después de todo, ‘estoy tratando duro.’ Bueno, a menos que este tratando con Cristo
de su lado, no hace mucha diferencia—¿o si?

Vamos a II Corintios 12; veamos acerca del apóstol Pablo. El apóstol Pablo era uno de
aquellos que tenia mucha fortaleza personal, poder y vanidad; él estaba dedicado a arrestar a
aquellos cristianos y hacia que los condenaran a muerte. Tenía el favor del sumo sacerdote.
Estaba listo a ser el hombre #1 del judaísmo y hacer cumplir las órdenes del sumo sacerdote
para  eliminar  a  todos  aquellos  cristianos.  Bueno,  después  que  Dios  terminó  con  él,  él  fue
muchísimo mas humilde y dijo, ‘Si Señor, ¿Qué quieres que haga?’ Aquí Pablo estaba hablando
acerca de las visiones que tuvo, que él fue llevado al Tercer Cielo y oyó cosas y vio cosas las
cuales eran absolutamente asombrosas.

Note  que pasó en la  vida  de Pablo,  II  Corintios  12:7:  “Pero para que no pudiera  ser
exaltado por la abundancia de las revelaciones, me fue dada una espina en la carne, un ángel de
Satanás para abofetearme, para que no pudiera ser exaltado… [¡Que le parece eso! Dios usará
incluso a Satanás como un instrumento corrector para que nos rindamos a Dios.] …Yo rogué al
Señor tres veces por esto, que pudiera salir de mi; pero Él me dijo, “Mi gracia es suficiente para
ti; porque Mi poder se perfecciona en la debilidad.” Por tanto, de muy buena gana me jactaré en
mi debilidad  para que el poder de Cristo pueda vivir en mí.” (vs. 7-9). Entonces esa es otra
forma que Satanás ha hecho.

Veamos también que le hizo él a la Iglesia. Vamos a II Corintios 11; veamos cuan fácil fue
para ellos ir tras Satanás. Pablo escribió en I Timoteo 5:15 que hay aquellos que se han alejado
para  seguir  a  Satanás.  Hemos  visto  eso,  también—¿o  no?  ¡Si! Es  por  eso  que  el  Día  de
Expiación es tan importante. ¡Que entendamos, hermanos, que únicamente a través del poder del
Espíritu de Dios y Cristo en nosotros seremos salvos! No va a ser por quienes somos o lo que
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somos o cuan grandes cosas podemos hacer o cuan grandes son nuestros pensamientos que
creemos son buenos. Tiene que ser con nuestra relación humilde y rendida a Dios. ¡Con eso es
que tiene que ser!

En este Día de Expiación y la forma en que opera Satanás, es muy bueno para nosotros
leer y entender.  II  Corintios 11:1:  “Ojala pudieran tener conmigo un poco  de tontería;  pero
ciertamente, la tienen conmigo. Porque estoy celoso por ustedes con el celo de Dios porque los
he desposado con un esposo, para que pueda presentarlos como una virgen casta a Cristo. Pero
me temo, no sea que por cualquier medio, como la serpiente engañó a Eva con su astucia, así sus
mentes puedan ser corrompidas de la simplicidad que es en Cristo.” (vs. 1-3). ¿No es eso lo que
pasa?

Yo recibo documentos doctrinales todo el tiempo. Acabo de recibir uno de este hombre
que tiene este maravilloso calendario que va atrás, muchos, muchos años—bien atrás a los 3.700
algo años a.C; y él ha ‘probado’ que el domingo es el día de guardar. La gente dice, ‘Oh miren,
él ha conseguido todas estas cartas con su nombre. Debe ser importante. Debe ser sabio. Miren
como escribe.’ Bueno, la verdad es, Dios dice,  ‘¡Él es un tonto! Dios nos dio el calendario
hebreo calculado para parar todo ese tipo de eventos. Tenemos que escoger usar el calendario de
Dios. Cualquier otro calendario es medios de hombres, salido de su vanidad. Y sus mentes están
corruptas.

Aquí  se  suponía  que  eran  miembros  bautizados  pero  ¿qué  eran  ellos?  Carnales,
peleando por ‘¿quien es su ministro favorito?’ ¡Me gusta Pedro! ¡Me gusta Apolo! ¡Me gusta
Pablo! ¡Hey, yo quiero a Cristo! dijo Pablo, ‘ustedes son carnales.’ La verdad es, usted necesita
rendirse a Dios el Padre y a Jesucristo. Entonces, por su carnalidad, aquí viene un pequeño
mensajero, Satanás el diablo:

Verso 4:  “Porque ciertamente, si alguien viene predicando otro Jesús… [recuerde, en
cada observancia del domingo, Jesús es ‘otro Jesús.’ Todo el que predica que Jesús no fue Dios
manifestado en la carne, que Él no era Dios antes de venir en la carne, esta predicando  otro
Jesús.  ¿Entiende usted  eso?  ¿Cuánta  gente,  incluso  dentro  de  la  iglesia  de  Dios,  abren  las
puertas de sus mentes y dejan entrar eso. De la misma forma con los nombres sagrados. Ahora,
si usted es hebreo, use los nombres hebreos, ese es su lenguaje. Pero, incluso si usted tiene
aquellos nombres y entiende los nombres hebreos del Antiguo Testamento, y se esta apoyando
en Jesucristo para su salvación—¿Qué reveló Jesús? ¿Y a quien reveló Jesús? ¡Al Padre! ¿Cual
fue el  único nombre dado para el  Padre?  ¡El  Padre! Ese es  el  nombre  sagrado del  Nuevo
Testamento. ¡Dios el Padre y Jesucristo el Hijo! Por eso es que Jesús dijo, ‘No llamen a ningún
hombre sobre la tierra ‘padre’ ’ en lo que podríamos decir, un sentido religioso.

Aun así,  la iglesia así llamada  ‘cristiana’ mas grande en el  mundo—la iglesia católica
romana—ellos son llamados ‘padres.’ Cuando Jesús dijo, ‘¡No lo hagan!’

 ¿Tienen ellos otro Jesús?
 ¿Tienen ellos otro evangelio?
 Tienen ellos otro camino?
 ¿Son ellos de Dios?
O
 ¿Son ellos de Satanás?

Deberíamos ser capaces de descifrar eso, porque tenemos la Biblia—la Biblia entera—y
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necesitamos entenderlo.

“…viene predicando otro Jesús… [‘Oh, ¿no es eso maravilloso?’] …a quien nosotros no
predicamos, o reciben un espíritu diferente, el cual no recibieron… [si, hay un poder espiritual
con ellos también. ¡El apóstol Judas dijo que ellos son  ‘síquicos’! ¿Qué es síquico?  Es usar
poderes demoniacos y espíritus—¿correcto? ¡Si!] …o un evangelio diferente… [si usted tiene un
alma inmortal y va al cielo, ese es un evangelio diferente. Si el Reino de Dios ya esta en la tierra
hoy, ese es un evangelio diferente. ¿Ve usted cuan fácil es?] …el cual no aceptaron, ustedes se
contentan con esto como  algo bueno.” (v 4). ‘Oh, tengamos todos los hechos.’ Como Fox
News, justos y balanceados.  ‘Oh, tengamos un debate religioso.’ En la última versión de  The
Journal hay toda una propagación acerca de un debate religioso concerniente a la naturaleza de
Dios. Bueno, Jesús lo estableció. Lea Juan 17, lea todo el Evangelio de Juan, y si todavía no esta
convencido entonces vaya a algún otro lado, ¡porque eso es una falsa doctrina!

Note quien dice él que son esta gente. ¿Qué son ellos? ¿Son ministros reales de Dios? ¿Es
todo el que profese a Jesús un verdadero cristiano o ministro de Dios?  ¡No! Aquí esta lo que
Pablo dijo que eran ellos, v 13: “Porque tales son falsos apóstoles—trabajadores engañosos que
están transformándose a si  mismos en apóstoles de Cristo.  Y no  es de maravillarse,  porque
Satanás mismo se transforma a si mismo en un ángel de luz. Por tanto, no es gran cosa si sus
siervos también se transforman a si mismos en ministros de justicia—cuyo fin será de acuerdo a
sus obras.” (v 13-15).

 ¿Entendemos eso?
 ¿Nos damos cuenta de lo que Dios esta realmente diciéndonos?
Veamos que más le advirtió él a Timoteo. Necesitamos estar en guardia. Mientras yo he

sido  ministro,  es  casi  como  un  ciclo—cada  uno  de  esos  ciclos  de  falsas  doctrinas  llegan
enrollándose/desenrollándose. En el sitio web tengo lo que yo llamo ‘cartas a la parrilla’ que yo
estilizo en respuestas de correo electrónico para la gente, porque siguen apareciendo con las
mismas preguntas y las mismas doctrinas tontas. Yo soy mucho más amable con ellos allá. Sin
embargo, después de mucha insistencia, les digo directamente exactamente como es, porque así
es  como  tiene  que  ser.  Escuchen,  hermanos,  nosotros  no  tenemos  tiempo  hoy  para  jugar
‘domino’, ‘pulga’ y juegos ‘mickey-mouse’. Esta es la cosa real y necesitamos estar, como Jesús
dijo, en ‘los negocios de nuestro Padre.’ Y necesitamos saber como resistir a Satanás.

Veamos como aquellos  incluso  en la  iglesia  de Timoteo  de la  cual  él  estaba a  cargo,
estaban siendo alejados por Satanás el diablo. Alguna gente cayó por eso muy fácilmente. Note
la  instrucción  de  Pablo,  II  Timoteo  2:25:  “En  mansedumbre  corrigiendo  a  aquellos  que  se
colocan ellos mismos en oposición… [muchas veces terminamos con gente que se opone a una
cosa u otra] …si tal  vez Dios pueda otorgarles  arrepentimiento hacia  reconocimiento de  la
verdad… [eso es lo que necesitamos hacer, porque ¡justo ahora las Iglesias de Dios están yendo
a  través  de  trastornos  otra  vez! Y adivine  quien  es  Azazel  en  el  lugar  para  agitar  mucho
problema]  (note  lo  que  él  dice  aquí,  ellos  necesitaban  reconocer  la  verdad): …y  que ellos
puedan despertar y escapar de la trampa del diablo, quienes han sido cautivos por él para
hacer su voluntad.” (vs. 25-26). Asombroso—¿o no? !Justo en la Iglesia de Dios!

Veamos lo que Santiago tiene que decir  acerca de esto.  Algunas veces eso baja a una
batalla personal. Necesitamos darnos cuenta de esto: viviendo en el mundo de hoy, Satanás tiene
todo  tipo  de  ayudadores,  tiene  todo  tipo  de  trabajadores,  tiene  todos  los  medios  de
comunicación, tiene todo de su lado.

 ¿Resiste usted a Satanás el diablo?
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 ¿Reconoce usted la verdad?
¡Eso es lo que necesitamos hacer!

Aquí esta lo que necesitamos hacer, hermanos. No solamente es este el día que representa
la expulsión de Satanás el  diablo y el  terminar la miseria satánica para la  humanidad,  sino
también es un día en el cual necesitamos estar alerta y saber y entender que tenemos que resistir
a Satanás el diablo; que tenemos que hacerlo en fe, no con nuestros recursos. Tenemos que tener
el Espíritu de Dios en nuestras mentes, y tenemos que ser fuertes en la Palabra de Dios.

Santiago 4:6: “Pero Él da mayor gracia. Esta es la razón por la que dice, ‘Dios se coloca a
Si mismo contra el orgulloso, pero da gracia al humilde.’ Por tanto, sométanse ustedes mismos a
Dios.  Resistan al  diablo,  y él  huirá de ustedes.”  (vs.  6-7).  Exactamente como dijo Jesús,
‘Ponte detrás de mi, Satanás.’ En el nombre de Jesucristo, ¡vete! Y él debe irse, porque es el
nombre y el poder de Jesucristo:

 No sus propias habilidades
 No su propia fuerza
 No sus propios pensamientos
 No sus propios y pequeños recursos

Entonces lo que usted hace es esto, v 8: “Acérquense a Dios… [¿Qué tenemos nosotros?
¡Reconocimiento de la verdad! Acérquese a Dios, resista al diablo.] …y Él se acercará a ustedes.
Limpien sus manos, ustedes pecadores, y purifiquen sus corazones, ¡ustedes de doble mente!”
Eso es verdad. Hay mucha gente de ‘doble mente’ en las diversas Iglesias de Dios. Ellos vienen
a los servicios de Sábado y todos ellos son buenos y maravillosos y espirituales en el Día de
Reposo y  el  resto  de  la  semana  están  allá  afuera  en  el  mundo saltando de  aquí  para  allá!
¡Ciertamente, de doble mente!

Verso 9: “Aflíjanse y lamenten y lloren; su risa sea convertida en aflicción, y su gozo en
lamento. Humíllense a si mismos delante de Dios, y Él los exaltará.” (vs. 9-10).

Luego él habla acerca de algo interesante aquí en el siguiente verso, porque se empareja
con como Satanás trabaja dentro de las congregaciones de Dios. Pare y piense por un minuto. Si
Satanás estuvo allá en la ultima Pascua de Jesús—durante el lavado de los pies, y ya había
puesto en el corazón de Judas Iscariote para traicionarlo—¿no cree usted que Satanás el diablo
le gustaría hacer incursiones dentro de la Iglesia de Dios? ¡Si, ciertamente!

 Para levantar a la gente en vanidad
 Para hacerlos actuar en sus propios recursos, en vez de con el Espíritu de Dios
 Para aguar la predicación
 Para tener luchas de poder entre los ministros
 Para tener peleas dentro de la Iglesia
 Para hablar uno contra el otro

Verso 11: “Hermanos, no hablen uno en contra de otro. Aquel que habla en contra de un
hermano, y juzga a su hermano, esta hablando contra la ley, y está juzgando la ley… [esto es lo
que pasa con muchas preguntas doctrinales. ¡Ellos se dejan llevar por ideas salvajes y estúpidas!
En vez de seguir las 14 reglas para estudio bíblico y averiguar exactamente que es lo que tiene
que decir. He visto eso una y otra vez. He tenido que manejar eso también este verano pasado.
¡Es tiempo de crecer en Cristo! ¡Es tiempo de que maduremos en Cristo!] …Pero si usted juzga
la   ley  … [escuchen esto]: …no es hacedor de   la   ley; sino, un juez.  ” ¡Piense en eso!
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Verso 12: “Pero hay solo un Legislador, Quien tiene el poder para salvar y para destruir.
¿Quienes son ustedes que presumen juzgar a otro?” Tenemos que conocerlos por sus frutos, pero
no deberíamos juzgar sus corazones. Necesitamos pararnos por la Verdad. Necesitamos resistir a
Satanás el diablo. Necesitamos asegurarnos que tenemos una relación personal diaria con Dios
el Padre y Jesucristo, a través de la oración, a través del estudio, a través de vivir el camino que
Dios quiere que vivamos.

Vamos a Apocalipsis 2 & 3. ¿Qué vamos a ver ahí? Vamos a ver que Satanás el diablo esta
tratando de entrar a las Iglesias de Dios. Allá es donde él quiere estar. ¡Él ya tiene a todo el
mundo engañado! Entonces ¿a quien mas necesita engañar si no es a aquellos que están en las
Iglesias de Dios?—¿correcto?  ¡Si! Son ellos tras de quienes él esta. Es por eso que hay siete
Iglesias allá en Apocalipsis 2 & 3, como lo cubrimos antes de Pentecostés, y como la serie de
sermones que di Asaltos contra la Iglesia de Dios. ¡Él esta allá, si! Tratando de hacer a la gente
perder su primer amor. Luego también emociona al mundo, a través de una sinagoga de Satanás,
y persigue y martiriza a los verdaderos cristianos; como en Pergamo. Su camino favorito de
hacer las cosas es la ‘organización de la Iglesia,’ los Nicolaitas. Si, ellos gobiernan de arriba a
abajo.  ¡No!  Cristo  debe  gobernar  en  nosotros, no  el  ministerio.  Jesús  dijo  que  si  no  se
arrepentían de las ‘obras de los Nicolaitas,’ Él va a pelear contra usted. Él va a venir tras usted
con la ‘espada de Su boca.’

Luego, que le parece la Iglesia de Tiatira—comprometiendo, escuchando a esa ‘profetiza
Jezabel.’ ¡Esto es algo tremendo aquí! Él les dio una oportunidad de arrepentirse, pero note cuan
mal se puso con algunos en Tiatira, Apocalipsis 2:24:  “Pero a ustedes les digo, y al resto que
está en Tiatira, a cuantos no tengan esta doctrina, y a quienes no han conocido las profundidades
de Satanás…” Me pregunto cuales podrían haber sido esas doctrinas. ¡Probablemente algo de lo
mismo que vemos existente en el mundo hoy, también!

Luego Él habla acerca de la Iglesia de Filadelfia que es verdadera, honesta y fiel; resistió a
Satanás el diablo e incluso resistió la sinagoga de Satanás. Entonces nosotros si tenemos esa
batalla allá afuera. No tenemos que sucumbir a ella. No tenemos que rendirnos a ella. Entre
ahora y el tiempo que regrese Jesucristo, vamos a Efesios, capitulo 6, y veamos que debemos
hacer. Debemos hacer esto constantemente, no solo cuando escuchamos un sermón.  Tenemos
que estar en guardia

 Mental
 Espiritual
 Física
 En toda forma que podamos, hermanos

Vivimos en un mundo que esta absolutamente saturado con maldad. ¿Alguna vez ha
tenido sus zapatos llenos de agua? Usted camina y tan solo se oye: squish, squish, squish. Esa es
la forma en que esta el mundo con la saturación del camino de Satanás. ¡Esta en todos lados!

Es  por  eso  que  Pablo  escribió;  y  aquí  esta  lo  que  debemos  hacer,  y  después  de  esto
veremos donde Satanás es removido en Apocalipsis 20 para cumplir Levítico 16. Efesios 6:10:
“Finalmente,  mis  hermanos,  sean  fuertes  en  el Señor… eso  es  lo  que  necesitamos  hacer.
Necesitamos tener una fe espiritualmente fuerte. Todo esto motivado por

 El Espíritu de Dios
 La Palabra de Dios
 La Verdad de Dios
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—así tendremos la fuerza para resistir al diablo. Tendremos la fuerza para no sucumbir a
los arrastres de la carne y las artimañas de Satanás para engañar y traer a la gente a cautividad.]
…y en el poder de Su fuerza. ¡Eso es lo que es! ¡No nuestra propia fuerza!

“Vístanse toda la armadura de Dios para que puedan ser capaces de aguantar contra las
artimañas del diablo.” (v 11). Están allá; él esta allá, y tiene dardos fieros de misiles que dispara
a la gente. Él puede enviarlos a través de ondas. Es llamado el ‘príncipe del poder del aire’—¿o
no? El espíritu que opera dentro de ‘los hijos de desobediencia’ (Efesios 2)—¿correcto?—‘entre
todos nosotros tuvimos nuestra conducta’ en la  ‘lujuria de la carne y el orgullo de la vida’ y
todas esas cosas. Pero Dios en Su misericordia nos ha llamado a salir de eso.

Tenemos que pelear contra eso. Vamos a entrar en un tiempo cuando realmente tenemos
que ser ‘sabios como serpiente e inofensivos como palomas.’ Necesitamos resistir estas cosas.
Verso 12:  “Porque no estamos luchando contra carne y sangre… [no es solo la gente] …sino
contra principados y contra poderes, contra los gobernadores del mundo de la oscuridad de este
siglo, contra el poder espiritual de maldad en lugares altos. Por tanto, tomen toda la armadura
de Dios para que puedan ser capaces de resistir en el día malo, y habiendo resuelto todas  las
cosas, estar de pie.” (v 12-13). La verdad es que si usted no puede pararse por la Verdad; si usted
no puede pararse por Jesucristo; si usted no puede pararse por lo que es correcto y bueno y deja
que Cristo gobierne su vida—entonces ¿caerá usted por algo? ¿Cuál será su talón de Aquiles?

“Estén por tanto, teniendo sus lomos ceñidos con verdad, y vistiendo la coraza de justicia.
Y teniendo sus pies calzados con  la preparación del evangelio de paz. Además de todo  esto,
tomen el escudo de la fe, con el cual tendrán el poder de apagar todos los dardos fieros del
maligno; y vístanse el casco de salvación, y la espada del Espíritu, la cual es la Palabra de Dios”
(vs.  14-17).  Es la  Palabra de Dios.  Tenemos toda la  Palabra de Dios aquí hoy. Tenemos la
Palabra  de  Dios  hoy,  hermanos;  para  que  podamos  llegar  a  ser  realmente,  verdaderamente
convertidos y profundamente fieles en amar a Dios y servir a Dios en toda forma posible:

 Entonces no seremos llevados por vanidad
 No seremos llevados por peleas de poder
 No seremos llevados por doctrinas extrañas y torcidas
 No escucharemos las fabulas y estupideces y mitos.

No!

Note, usted tiene que estar  “…orando en todo tiempo con toda oración y súplica en  el
Espíritu, y en esta misma cosa siendo vigilante con toda perseverancia y súplica por todos los
santos…” (v 18). Si, hay un Satanás el diablo real. Él realmente es el ‘dios de este mundo.’ ¡Él
realmente pone en el corazón de los hombres el pecar! Entonces, antes que el Reino de Dios
pueda venir a esta tierra en completa fuerza, tiene que suceder:

1. El regreso de Cristo
2. la resurrección de los santos
3. la batalla de Armagedón—la cual es la batalla final
4. la remoción de Satanás el diablo

—porque al final de la batalla de Armagedón, la bestia y el falso profeta son echados en el
Lago de Fuego.

Apocalipsis 20—veamos la primera cosa que viene contra Satanás el diablo. Después que
sus ejércitos son destruidos, después que la bestia y el falso profeta han sido echados en el Lago
de Fuego, ¡su reino llega a un completo fin! Después de todos los miles de años, porque Adán y
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Eva lo dejaron entrar en el Jardín del Edén y pecaron y pasaron ese pecado a toda la humanidad,
y a Satanás se le dio el mundo entero. Ahora se ha ido todo. La última batalla termina antes de
que el Milenio comience. Exactamente como la ‘mano del hombre apropiado que saca a Azazel
al lugar desolado’ aquí viene un ángel:

Apocalipsis  20:1:  “Entonces  vi  un ángel  descendiendo del  cielo,  teniendo la  llave  del
abismo, y una gran cadena en su mano. Y cogió al dragón, la serpiente antigua, que es el Diablo
y Satanás,  y lo ató    por    mil años  …  [¡El Milenio no puede empezar hasta que Satanás sea
removido—y ese es todo el significado del Día de Expiación!] …Luego lo echó en el abismo, y
lo encerró, y selló el abismo sobre él, para que no pudiera engañar mas a las naciones hasta que
los mil años fueran cumplidos; y después de eso es ordenado que sea soltado  por un corto
tiempo.” (vs. 1-30. Usted descubrirá que eso es en el séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos y
porque Dios hace eso.

Entonces, en el Día de Expiación, hermanos, entendamos cuanto
 necesitamos a Dios
 necesitamos Su espíritu
 necesitamos Su bendición
 necesitamos Su justicia
 necesitamos Su verdad

—para que ¡podamos verdaderamente ser uno con Dios el Padre y Jesucristo!
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